

**Periódico:** Forbes México

**Título:** Hogares mexicanos gastan más en comida y tabaco que en salud: revela encuesta del INEGI

**Subtítulo:** La ENIGH 2020 también reveló la diferencia de ingresos en los hogares, algunos ganan 16 veces más que otros al trimestre

**Tema:** Alimentación

**Subtema:** Gasto comida tabaco

**Referencia:** (29 de julio de 2021). Hogares mexicanos gastan más en comida y tabaco que en salud: revela encuesta del INEGI. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/3n6FChn>

**Resumen:**

**Hogares mexicanos gastan más en comida y tabaco que en salud: revela encuesta del INEGI**

El INEGI acaba de dar a conocer los resultados de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares 2020 (ENIGH) y los resultados son bastante interesantes. En los hogares mexicanos, el promedio del ingreso total trimestral es de 53,798 pesos, \$50,309 pesos son de ingreso corriente total (ingresos regulares que no alteran de manera inmediata la situación patrimonial; se conforma por ingresos corrientes monetarios y no monetarios) y \$3,489 de percepciones financieras o de capital (sí modifican el valor neto del patrimonio del hogar. Incluyen retiro de inversiones, ahorro, tandas, cajas de ahorro, préstamos, etcétera).

En gasto corriente, el rubro de alimentos, bebidas y tabaco representó la mayor categoría, pues los mexicanos destinan en esto \$11,380 pesos; \$5,552 en transporte y comunicaciones; \$3,285 en vivienda y servicios; \$2,395 en cuidados personales y \$2,297 en educación y esparcimiento. Cabe señalar que las áreas en las que gastaron menos fueron salud (\$1,266 pesos) y vestido y calzado (\$893 pesos). Finalmente, otro dato que cabe destacar es que los hogares del primer decil tuvieron un gasto promedio de \$11,881 pesos al trimestre; mientras que en los hogares del décimo decil fue de \$73,601 pesos en promedio.

**Responsable:** Cynthia Guadalupe Hernández Rojas